



※ホームページ公開中です。 <http://www.kaminokawa-tcg.ed.jp/schoolhp/kitaele/>
※右上のQRコードからでもご覧になれます。よろしくお願いします。

日頃より本校の教育活動にご支援とご協力をいただきまして、ありがとうございます。
梅雨の時期に入り、やや体調を崩しているお子さんが増えているようです。休養を十分に
とること、朝ごはんをしっかり食べることなどを徹底することで、体調の維持管理に努めて
いただきたいと思います。

夏休みまで、約1か月となりました。どうぞよろしくお願いいたします。

今年度の北小の教育について2

前月号では、「学校教育目標・目指す児童像」のもと、様々な教育活動に取り組んでいこうと考えており、保護者や地域住民の方々、本校関係者の皆様のご協力をお願いしたところ
です。

さて、PTA総会の折にもふれましたが、今年度の学校生活で大切にしてほしいことで、
以下の2点を児童に伝えました。

- ・「当たり前前」の事を「当たり前」にできるようにしよう。
- ・ルールや約束を守って生活しよう。

一つ目は、あいさつや返事、廊下の右側歩行など、当たり前前に行っていること、やってきたことをきちんとできるようにしたいと思っています。

もう一つは、学校で定められているルールや約束、「北小よいこのきまり」や「北小あそびのやくそく」について、きちんと守ろうとする態度を育てたいと考えています。横断の仕方や道路の歩行など、生命の安全に関わることについても、そのルールをしっかりと守るよう
にさせたいと考えています。

保護者や地域の皆様、今後ともご協力のほどよろしくお願いいたします。児童の様子で気が付いたことがあれば、どうぞ学校まで連絡してください。よろしくお願いいたします。

お願い

本校に関係する全ての皆様にお願ひです。以下のことについてご配慮いただきますようお願いいたします。

- ・本校に自動車で出入りする際には、最徐行でお願いいたします。また、児童が登下校している際には、原則として児童の登下校を優先させていただきます。
- ・お子様のお迎えで来校した際には、児童の安全確保のため、お車から降りてうさぎ小屋の前でお子様を迎えるようにしてください。

ご協力、ありがとうございました

先日、アルミ缶回収を行ったところ、たくさんのアルミ缶が集まりました。保護者の皆様の協力の、改めて感謝申し上げます。7月も行いますので、よろしくお願いいたします。

【7月の学習目標】話の聞き方を工夫して学習しよう。

【7月の生活目標】学校をきれいにしよう。

学校行事あれこれ

【楽しかった修学旅行】

5月25日(木)から26日(金)にかけて、6年生が修学旅行に出かけました。今年度も、福島県の会津若松市やいわき市方面で、見学や体験学習に取り組みました。

訪問した施設は、野口英世記念館と鶴ヶ城、会津武家屋敷、いわき震災伝承未来館、アクアマリンふくしま等です。会津武家屋敷では、あかべこ作りも体験しました。

天気もよく、6年生の楽しそうな様子がとても印象的でした。思い出に残る行事となればよいなと思っています。



【ありがとうございました-PTA奉仕作業-】

5月27日(土)に、たくさんの保護者の方に参加していただき、奉仕作業を行いました。当日は、とても暑い中での作業となりましたが、プールの掃除や、校庭や中庭、プール周辺の除草等の作業に取り組んでいただきました。おかげ様で、とてもきれいな環境となりました。現在、水泳の学習も行っているところです。

参加していただいたPTA執行部や整備部の皆様、4年生以上の保護者の皆様、大変お世話になりました。ありがとうございました。

【がんばりました-クリーンデー-】



6月7日(水)に、縦割り班ごとに分かれて、普段はなかなかできない箇所の清掃を行いました。体育館の北側や校庭南側の周辺、校庭西にあるタイヤランドの辺りと、いろいろな場所に分かれて清掃活動を行いました。奉仕作業では保護者の方にきれいにしていただいたので、今度は自分たちで清掃を行いきれいにしようと頑張りました。

【県民の日集会について】

6月15日(木)に、県民の日集会を行いました。校長からは、今年は栃木県が誕生して150年であることや栃木県の名所、有名な食べ物等の紹介をしました。子供たちには、栃木県のよさをもっと知ってもらいたいと思います。

集会では、最後に「県民の歌」を斉唱しました。大きな声で歌う姿が印象的でした。



【教育相談を行っています】

6月16日(金)から教育相談を行っています。教育相談は、児童一人ひとりと話合う時間を作ることで、児童理解をより深めるといふねらいで実施しています。業間や昼休みの時間を活用して、各学級で相談を行っています。子供たちから聞こえた声については、今後の指導にも生かしたいと思います。